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●地震
じ し ん

や大雨
おおあめ

や台風
たいふう

などに備
そな

えましょう 

地震
じ し ん

・大雨
おおあめ

・台風
たいふう

などを「災害
さいがい

」と言
い

います。「災害
さいがい

」が起
お

こる前
まえ

に備
そな

えることを「防災
ぼうさい

」と言
い

いま

す。 

日本
に ほ ん

では 1923年
ねん

9月
がつ

１日
にち

に、東京
とうきょう

で大
おお

きな地震
じ し ん

がありました。その日
ひ

を「防災
ぼうさい

の日
ひ

」としてい

ます。大
おお

きい地震
じ し ん

はいつ起
お

こるか分
わ

かりません。気候
き こ う

変動
へんどう

のため、今
いま

までより雨
あめ

がたくさん降
ふ

ったり、大
おお

きな台風
たいふう

がきたりしています。 

正
ただ

しい情報
じょうほう

を知
し

って、早
はや

めに行動
こうどう

してください 

地震
じ し ん

はいつ起
お

こるか分
わ

かりませんが、台風
たいふう

や大雨
おおあめ

はおおよそ分
わ

かります。埼玉県
さいたまけん

に注意報
ちゅういほう

が出
で

たら、ＦＭチャッピー
ち ゃ っ ぴ ー

（77.7 ＭＨｚ）や、入間市
い る ま し

の公式
こうしき

LINEアカウント
あ か う ん と

や防災
ぼうさい

無線
む せ ん

で確
たし

かめてく

ださい。 

防災
ぼうさい

情報
じょうほう

を知
し

る方法
ほうほう

は、他
ほか

にもあります。気象
きしょう

庁
ちょう

が作
つく

っている、「キキクル
き き く る

」です。「キキクル
き き く る

」

は、同
おな

じ時間
じ か ん

の防災
ぼうさい

地図
ち ず

をホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

で見
み

ることができます。危
あぶ

ない場所
ば し ょ

が、分
わ

かりやすく

色
いろ

分
わ

けしてあります。 

災害
さいがい

の時
とき

、困
こま

らないように今
いま

から準備
じゅんび

しておきましょう 

準備
じゅんび

すること 

・３日
にち

分
ぶん

の食
た

べ物
もの

と飲
の

み水
みず

、できれば７日
にち

分
ぶん

 

・いつも飲
の

んでいる薬
くすり

やトイレットペーパー
と い れ っ と ぺ ー ぱ ー

などの日用品
にちようひん

 

・テレビ
て れ び

や家具
か ぐ

が倒
たお

れないようにする 

・簡易
か ん い

トイレキット
と い れ き っ と

（トイレ
と い れ

のかわりになる道具
ど う ぐ

）を自宅
じ た く

に用意
よ う い

する 

・家族
か ぞ く

と連絡
れんらく

を取
と

る方法
ほうほう

や逃
に

げる場所
ば し ょ

を決
き

めておく 

・家
いえ

の近
ちか

くの防災
ぼうさい

訓練
くんれん

に参加
さ ん か

する 

問
と

い合
あ

わせ：危機
き き

管理課
か ん り か

 

 

●世界
せ か い

のともだち広場
ひ ろ ば

 

10月
がつ

28日
にち

・29日
にち

の万燈
まんどう

まつりで 手伝
て つ だ

ってくれる人
ひと

を募集
ぼしゅう

しています 

今年
こ と し

の万燈
まんどう

まつりは、10月
がつ

28日
にち

・29日
にち

（土曜日
ど よ う び

・日曜日
に ちようび

）です。コロナウイルス
こ ろ な う い る す

が流行
は や

る前
まえ

の

大
おお

きさに戻
もど

ります。入間市
い る ま し

国際交流協会
こくさいこうりゅうきょうかい

の「世界
せ か い

のともだち広場
ひ ろ ば

」では、ステージ
す て ー じ

と食
た

べ物
もの

の

屋台
や た い

をやります。協会
きょうかい

は、「世界
せ か い

のともだち広場
ひ ろ ば

」を手伝
て つ だ

ってくれる人
ひと

を探
さが

しています。たとえ

ば、物
もの

を売
う

る人
ひと

、ビール
び ー る

をコップ
こ っ ぷ

に入
い

れる人
ひと

などです。日本語
に ほ ん ご

が使
つか

えた方
ほう

がいいですが、出来
で き

なくても大丈夫
だいじょうぶ

です。広場
ひ ろ ば

のスタッフ
す た っ ふ

のほとんどは簡単
かんたん

な英語
え い ご

が話
はな

せます。一
いち

日
にち

だけでも、もう
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少
すこ

し短
みじか

い時間
じ か ん

だけでも参加
さ ん か

できます。参加
さ ん か

してみたい人
ひと

は協会
きょうかい

に連絡
れんらく

してください。参加
さ ん か

し

た人
ひと

には、法被
は っ ぴ

（おそろいのユニフォーム
ゆ に ふ ぉ ー む

）と食事
しょくじ

の券
けん

を配
くば

ります。 

問
と

い合
あ

わせ：入間市
い る ま し

国際交流協会
こくさいこうりゅうきょうかい

 ☎2964-1111内線
ないせん

2147  

Eメール
め ー る

：isociety@m.ictv.ne.jp 

 

●ホームスタート
ほ ー む す た ー と

いるま 

小
ちい

さな子
こ

どもがいる家
いえ

を訪問
ほうもん

して助
たす

けます 

小
ちい

さな子
こ

どもがいる家族
か ぞ く

を助
たす

けるために「ホームスタート
ほ ー む す た ー と

」という事業
じぎょう

があります。0歳
さい

から 6

歳
さい

の子
こ

どもがいる家族
か ぞ く

に、ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

が行
い

き助
たす

けます。お金
かね

はかかりません。ホームスタート
ほ ー む す た ー と

のボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

は、1週間
しゅうかん

に1回
かい

、2時間
じ か ん

ぐらい家
いえ

を訪問
ほうもん

します。ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

と一緒
いっしょ

に何
なに

をする

かは、皆
みな

さんが決
き

めます。 

たとえば 

 あなたの話
はなし

をききます 

 あなたと子
こ

どもと一緒
いっしょ

に遊
あそ

びます 

 あなたと一緒
いっしょ

に外
そと

にいきます 

 あなたと一緒
いっしょ

に子
こ

どものおやつを作
つく

ります 

「ホームスタート
ほ ー む す た ー と

いるま」は社会
しゃかい

福祉協
ふくしきょう

議会
ぎ か い

がやっています。興味
きょうみ

のある人
ひと

は、電話
で ん わ

かメール
め ー る

で

連絡
れんらく

してください。 

※ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

は看護師
か ん ご し

やホームヘルパー
ほ ー む へ る ば ー

ではありません。ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

は英語
え い ご

や他
ほか

の外国語
が い こ く ご

を話
はな

せないことがあります。 

問
と

い合
あ

わせと申
もう

し込
こ

み：ホームスタート
ほ ー む す た ー と

いるま 04-2937-3217  

Eメール
め ー る

：homestart@iruma-shakyo.or.jp 

 

●フードドライブ
ふ ー ど ど ら い ぶ

いるまから協力
きょうりょく

のお願
ねが

い 

食
た

べる物
もの

がない人
ひと

に、寄付
き ふ

をしませんか？ 

「フードドライブ
ふ ー ど ど ら い ぶ

いるま」は、毎月
まいつき

第
だい

3水曜日
すいようび

（9月
がつ

20日
にち

、10月
がつ

18日
にち

、11月
がつ

15日
にち

）に食
た

べ物
もの

の

寄付
き ふ

を受
う

け付
つ

けています。場所
ば し ょ

は入間市
い る ま し

役所
やくしょ

の 1階
かい

です。賞味期限
し ょうみきげん

が、寄付
き ふ

する日
ひ

にちから 1

か月
げつ

より長
なが

いものを受
う

け付
つ

けます。 

問
と

い合
あ

わせ：フードバンク
ふ ー ど ば ん く

いるま ☎080-6555-9804 
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●日本語教室
にほんごきょうしつ

が再
ふたた

び始
はじ

まります 

夏休
なつやす

みが終
お

わり、日本
に ほ ん

語
ご

教室
きょうしつ

が再
ふたた

び始
はじ

まります。産業
さんぎょう

文化
ぶ ん か

センター
せ ん た ー

の産
さん

文
ぶん

クラス
く ら す

は 9月
がつ

9日
にち

土曜日
ど よ う び

から、西武
せ い ぶ

図書館
と し ょ か ん

の仏子
ぶ し

クラス
く ら す

は 9月
がつ

６日
にち

水曜日
すいようび

から始
はじ

まります。9月
がつ

の最初
さいしょ

の授業
じゅぎょう

か

ら参加
さ ん か

する新
あたら

しい生徒
せ い と

を喜
よろこ

んでお迎
むか

えします。参加
さ ん か

費
ひ

は 1,500円
えん

です。申
もう

し込
こ

みは、市役所
し や く し ょ

の地域
ち い き

振興課
し ん こ う か

で受
う

け付
つ

けます。 

問
と

い合
あ

わせ：地域振興課
ち い き し ん こ う か

 

 

●いるまクラフトフェア
く ら ふ と ふ ぇ あ

＠AMIGO! 

木工
もっこう

、陶芸
とうげい

、ガラス
が ら す

、アクセサリー
あ く せ さ り ー

などを見
み

たり、買
か

ったりできます。場所
ば し ょ

は仏子
ぶ し

のアミーゴ
あ み ー ご

！で

す。日
ひ

にちは、１０月
がつ

8日
にち

・9日
にち

（日曜日
に ちようび

・祝日
しゅくじつ

）です。8日
にち

（日曜日
に ちようび

）は午前
ご ぜ ん

10時
じ

から午後
ご ご

４時
じ

、9

日
にち

（祝日
しゅくじつ

）は午前
ご ぜ ん

10時
じ

から午後
ご ご

3時
じ

30分
ふん

までです。イベント
い べ ん と

やパフォーマンス
ぱ ふ ぉ ー ま ん す

、食
た

べ物
もの

の屋台
や た い

もあります。入 場
にゅうじょう

にお金
かね

はかかりません、一
いち

部
ぶ

のプログラム
ぷ ろ ぐ ら む

にはお金
かね

がかかります。アミーゴ
あ み ー ご

はヤオコー
や お こ ー

の近
ちか

くで、仏子
ぶ し

駅
えき

から歩
ある

いて５分
ふん

です。 

問
と

い合
あ

わせ：アミーゴ
あ み ー ご

！☎04-2931-3500 

 

●市民課
し み ん か

が開
あ

いている9月
がつ

の土曜日
ど よ う び

 

9月
がつ

9日
にち

と23日
にち

  午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 12時
じ

まで 

 

●税金
ぜいきん

を払
はら

う期限
き げ ん

は 10月
がつ

2日
にち

です 

 国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

税
ぜい

（第
だい

3期
き

） 

 介護
か い ご

保険料
ほけんりょう

（第
だい

3期
き

） 

 後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

医療
いりょう

保険料
ほけんりょう

（第
だい

3期
き

） 
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●外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

と第
だい

2・第
だい

4金曜日
き ん よう び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

※金曜日
き ん よう び

は予約
よ や く

が必要
ひつよう

です。 

 ス ペ イ ン 語
す ぺ い ん ご

： 

毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

  午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

： 

毎月
まいつき

第
だい

1木曜日
も く よ う び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで（10月
がつ

5日
にち

・11月
がつ

2日
にち

） 

 

●休日
きゅうじつ

診療
しんりょう

※休
やす

みの日
ひ

に開
あ

いている病院
びょういん

 

ひにち 内科
な い か

担当
たんとう

 外科
げ か

担当
たんとう

 

9/3（日
にち

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

9/10（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

9/17（日
にち

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

9/18（祝
しゅく

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

9/23（祝
しゅく

） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

9/24（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

開
あ

いている時間
じ か ん

は病院
びょういん

で違
ちが

います 

 

 急
きゅう

な病気
びょうき

やケガ
け が

をした時
じ

の電話
で ん わ

相談
そうだん

      ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

 ☎＃7119（048-824-4199） 

小児
しょうに

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

【14 さいまでの子
こ

ども】 ☎＃8000（048-833-7911） 

 

 病院
びょういん

の案内
あんない

                     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

医療
いりょう

情報
じょうほう

センター
せ ん た ー

 ☎048-824-4199 

埼玉
さいたま

西部
せ い ぶ

消防局
しょうぼうきょく

 ☎04-2922-9292 
 


